



Myanmar insta a la acción para un desarrollo rural sostenible

Description

(Naipyidó) El ministro de Cooperativas y Desarrollo Rural de Myanmar, U Hla Moe, instó hoy a los actores involucrados a redoblar esfuerzos para implementar actividades de desarrollo rural sostenible.

Durante una ceremonia en el Grand Amara Hotel de Naipyidó, con motivo de la celebración del Día Mundial del Desarrollo Rural, el ministro destacó que el 43 por ciento de los 8,2 mil millones de habitantes del planeta viven en áreas rurales.

En Myanmar, según el Censo de Población y Vivienda de 2024, ese porcentaje asciende al 69 por ciento de los 51,3 millones de habitantes del país, razón por la cual el gobierno nacional prioriza el desarrollo rural.

U Hla Moe resaltó la implementación del Proyecto Arcoíris, enfocado en el desarrollo del sector cooperativo, la mejora de los medios de vida, la construcción de carreteras y puentes rurales, y el suministro de agua potable y electricidad.

La ceremonia incluyó un mensaje de video del director general del Centro de Desarrollo Rural Integrado para Asia y el Pacífico, así como un material fílmico sobre los esfuerzos de desarrollo rural en el país.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025